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14ème legislature

Question N° :
8120

De Mme Sophie Dion ( Union pour un Mouvement Populaire - Haute-
Savoie )

Question écrite

Ministère interrogé > Affaires sociales et santé Ministère attributaire > Solidarités et santé

Rubrique >santé Tête d'analyse >accès
aux soins

Analyse > stations de montagne.

Question publiée au JO le : 23/10/2012
Date de changement d'attribution : 18/05/2017
Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)

Texte de la question

Mme Sophie Dion attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les problèmes de
démographie médicale, plus particulièrement dans les stations de montagne en Haute-Savoie. En effet l'offre de
soins et de médecine générale ne correspond pas, d'une part, au flux de personnes générées par l'activité touristique,
d'autre part, à l'actualité prépondérante des actes de traumatologie dans les stations de sport d'hiver. Elle lui
demande ses intentions pour assurer une meilleure couverture sanitaire.
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